

はつらつ

— 編集:小平市青少年委員会 発行:小平市教育委員会教育部地域学習支援課 —

042(346)9834

第29回 小平市青少年音楽祭



第29回 小平市青少年音楽祭

10月29日(日)、29回目となる、小平市青少年委員会の企画・運営による「小平市青少年音楽祭」が個人・団体合わせて18組の参加で開催されました。

アコースティックギター弾き語り、ピアノのソロ演奏、ロックバンド、和太鼓、吹奏楽団、合唱団など多種多様のジャンルが出場しました。各出演者の紹介は、小平西高等学校吹奏楽部の生徒さん二人に担当していただき、午前の部は下田さん、午後の部は高清水さんが、立派に大役を務めてくれました。

また、ポスターは毎年市内の中学校・高等学校の生徒さんから原画を募集して製作しています。今年は小平第三中学校3年の高松さんが最優秀賞に選ばれ、記念の品が贈呈されました。

来場者数は605人と雨の中多数お越しいただき、音楽祭アンケートにも多くの方々からご意見、ご要望をいただきました。今後の開催に反映させていただきます。ありがとうございました。

来年は第30回目という節目の開催となります。「小平市青少年音楽祭」をもっともっと盛り上げていきます。



平成29年10月29日(日)
午前10時~午後4時30分
ルネサンス大ホール

「平成29年度 姉妹都市小平町との少年少女交歓交流事業」



8月7日（月）～11日（金）の4泊5日で、北海道小平町（おびらちょう）との少年少女交歓交流事業が行われました。

申し込みのあった市内の小学5・6年生から抽選で選ばれた20名の参加者と共に、引率・指導に当たる青少年委員2名も電車・飛行機・バスを乗り継ぎ、小平町に向かいました。小平市を出発してから8時間後、地元からの参加者、小学5年～中学1年生20名の待つ

小平町に到着し、温かい歓迎を受けました。

友達ができるか心配していた子ども達でしたが、すぐに仲良くなり活動が始まりました。化石発掘、カニ釣り大会、重要文化財旧花田家番屋への宿泊、陶芸、海洋スポーツ（カヌー、ヨット、バナナボート）、ロープワーク、バーベキュー、花火大会と盛り沢山な活動で、雄大な自然の中で、大変貴重な体験をしました。楽しかった交流も4日目にお別れとなり、想い出を胸に小平町を後にし、小平市の参加者のみの活動として、旭山動物園見学、乗馬体験を行いました。

事業期間中はお天気にも恵まれ、小平町の皆さんのおもてなしを受けて、参加者全員が無事帰路に着きました。この事業を通して、子ども達は貴重な体験ができ、成長したことと思います。

来年は、交歓交流事業40年を小平市で迎えます。さらにより良い交歓交流事業になることを願っています。

「平成29年度 小・中学生広島平和学習」

8月5日（土）・6日（日）に「平成29年度 小・中学生広島平和学習」の引率として広島に行ってまいりました。今年の参加者は、男子6人・女子4人の計10人で、看護師1人・市職員1人・青少年委員1人の計3人が引率・指導に当たりました。広島では、5日に爆心地や原爆ドーム、平和記念公園、資料館などを見学。公園では被ばくを免れた地元のお年寄りとの出会いがあり、貴重なお話を伺うことができました。



6日は平和記念式典に参加。雲一つない、暑い日でした。今から72年前、原爆が投下されたあの日のように。私は何度も空を見上げてしまいました。あの日、この上空に「絶対悪」が放たれたのかと。子ども達は事前研修、広島での二日間、そして事後研修での被爆体験者の方のお話などを通じて、原爆の恐ろしさを感じてくれたことだと思います。そして二度と核兵器が使われないよう、平和を守るために自分達に何ができるのか考えるきっかけになったようです。

子ども達に未来の平和を託す事業に参加できたことに感謝いたします。

青少年リーダー養成講座「シニアキャンプ」

中学生・高校生が対象のシニアリーダー養成講座では、平成29年8月26日(土)～28日(月)まで長野県にある国立信州高遠青少年自然の家でキャンプを行いました。

シニアキャンプでは各プログラムやハイキングコース、野外炊飯の献立等も自分達で選んでスケジュールを立てて、自ら実践し反省まで行います。

今年は朝3時に起きての御来光ハイク、自然の森の中でのネイチャーゲーム、地元の方に教わるおやき作りの体験実習、そしてキャンプファイヤーと盛りだくさんでした。その進行



などを、高校生のシニア受講生を中心に中学生達も一生懸命考えたり動いたり、考えが行き詰るとシニアリーダー養成講座を卒業した青少年リーダーに相談したり、注意されたり、反省したりと大忙しだでしたが、大変有意義な2泊3日のキャンプでした。なかでも時間の管理は素晴らしく、ほとんど遅れることなく進行できたのは立派だと思います。

今後の成長が楽しみになるキャンプでした。

青少年リーダー養成講座「一泊キャンプ」

9月2日(土)～3日(日)、市内の子どもキャンプ場にて「一泊キャンプ」を行いました。

朝まで雨が降っていましたが、シニア受講生(中学生・高校生)が用具の準備をしてジュニア受講生(小学5・6年生)を迎えるました。午後から集合したジュニア受講生は、係を分担して取り組みます。テント係は大きな10人用テントを4～5人で2つずつ張りました。かまど係は飯盒でご飯を炊き、かまどの火の管理をします。調理係は包丁、ピーラーを上手に使い班全員の美味しいカレーを作りました。



夕方からはキャンプファイヤー。仲間とファイヤーを囲み大きな輪になり、歌ったり踊ったり・・・暗い中で夜食を食べ、ファイヤーの残り火で焼きマシュマロ。シニア受講生はここで解散となりましたが、ジュニア受講生は仲間とテントに泊まりおしゃべり。

日常とは全く違う経験ができる素晴らしい一泊キャンプになりました。



小平市民まつり

10月15日(日)、市民まつりが開催されました。私達青少年委員が担当するのは、場所はいつもの「ちびっこ広場」、出し物は「バルーンアート」ということで、1,000本のバルーンを準備し、当日に臨みました。しかし、朝から生憎の雨。そのなかで、来てくださったお子さんが少しでも濡れないように机やブルーシート等を工夫してセッティングし、準備完了。



そしておまつりが開始。するとどうでしょう、カッパを着たり、傘を差した親子連れやお友達どうしなどが次々やってきました。例年の様な長い行列はできませんでしたが人気の剣、定番の犬、そしてハロウィンのカボチャなど10種類以上のバルーンアートが笑顔の子ども達の手に。嬉しい瞬間です。

次回は晴れるといいな～。



今後の青少年委員の活動予定

12月10日(日)	青少年リーダー養成講座「クリスマス会」
1月8日(月・祝)	成人式
1月27日(土)	小平市青少年委員会「うどん作り研修」
1月28日(日)	青少年リーダー養成講座「郷土を学ぶ」
2月18日(日)	東京都青少年委員大会
3月4日(日)	青少年リーダー養成講座「閉講式」

青少年委員会ホームページ更新されてあります！

小平市青少年委員会のホームページを見れば、活動の様子、今後の活動予定や「青少年委員ってなあに?」「どのような活動をしているの?」などの

疑問も解決することができます。原則、毎月1回情報を更新しているので、チェックしてみてください。

スマートフォン等はQRコード読み取りからのアクセスが便利です。よろしくお願いします！



QRコード



<http://www.kodaira-net.jp/ksi2006/>